

Annexe 2

Rapport Annuel du Comité

La saison 2024 peut être qualifiée de positive. Même si certaines activités, comme la journée de sports de neige ou la voile de la pleine lune, ont été annulées en raison des conditions météorologiques, le programme a pu être respecté dans sa quasi-totalité cette année par rapport à la saison précédente. On a également constaté une augmentation de l'engagement des membres, dont le nombre est resté stable. L'école de voile a continué à connaître une forte affluence et les activités non nautiques ont également été plus fréquentées et appréciées. Sur le plan financier, les résultats sont acceptables, bien que l'augmentation des coûts et les bouleversements (encore en cours) au niveau de la fédération nous ont également affectés.

Les détails :

Chiffres Financiers

Bilan / Fond propres 01.01.2024 : 42'880.55 [CHF]

Bilan / Fond propres 01.01.2025 : 45'892.35 [CHF]

Exercice (2024) :

Recettes 2024 : 20'887.95 [CHF]

Depenses 2024 : 17'876.15 [CHF]

Benefice 2024 : 3011.80 [CHF]

Budget (2025) :

Recettes 2025 : 17'550.00 [CHF]

Depenses 2025 : 15'493.00 [CHF]

Benefice 2025 : 2'057.00 [CHF]

↳ pour Investissement (voir Pt. 4.2 dans l'Annexe 1)

Evolution de membres

Admissions : L'AVP a le plaisir d'enregistrer les demandes d'admission suivantes :

- Micha Buergi
- Andrea Kaufmann
- Gerda Fedier et Michael Luginbühl

Démissions : L'AVP prend note avec regret des démissions suivantes :

- Beat Gröflin
- Manuela Dürig

Mutations : A sa demande pour cause d'adhésion à plusieurs clubs de voile, Roman Grädel passe de membre actif à membre passif.

Décès : l'AVP déplore le décès de 2 de nos membres :

- Adrian Blok
- Tony Rihs

Ils ont parti pour leur grand voyage. Nous garderons un souvenir ému de nos chers amis Adrian et Tony.

Entraînements

Les entraînements du vendredi soir ont été régulièrement suivis par un groupe certes restreint, mais stable.

Ecole de Voile

La saison avec nos juniors s'est remarquablement bien déroulée. Les participants ont montré un enthousiasme et un engagement constants tout au long des sessions. Grâce à des conditions météorologiques favorables, les juniors ont pu progresser et acquérir de nouvelles compétences en navigation. Les séances ont été non seulement formatrices, mais aussi très conviviales, favorisant l'esprit d'équipe et la camaraderie parmi les jeunes, mais aussi entre les parents, toujours présents, participant activement à la vie du club. Je remercie les moniteurs pour leur présence et bienveillance, mais suis toujours en embuscade de nouveaux. Cela reste néanmoins une tâche difficile.

La saison s'est achevée par les fameuses Joutes Nautiques, où jeunes et moins jeunes ont à nouveau pu s'amuser sur l'eau et au bord de l'eau par un temps idéal.

En somme, cette saison a été un véritable succès, marquée par des progrès significatifs et une ambiance positive. Et avec 3 nouvelles inscriptions pour la saison 2025.

Régates

La saison 2024 a été caractérisée par une météo de navigation loin d'être idéale. Néanmoins, toutes les régates prévues et la semaine de navigation ont pu se dérouler conformément au programme annuel. Le nombre de participants a évolué positivement au cours de la saison 2024. Grâce au soutien généreux de Bucher + Walt pour les prix des régates, les frais d'inscription ont contribué à la caisse du club.

Pour la saison 2025, il est proposé d'équiper ultérieurement le bateau club M2 d'un écho-sondeur. Cela serait très utile pour installer les bouées de régates. Nous avons également vérifié si les régates pourraient à l'avenir se dérouler via GPS.

Matériel et Infrastructure

À l'été 2024, trois lasers ont été expertisés avec succès par l'OCN. A l'exception d'une bande de poignée, les bateaux ont été inspectés sans aucun défaut. Il n'y a pas eu d'achats majeurs au cours de la saison 2024. Il n'y a eu aucune perte de matériel de navigation. Diverses réparations et rénovations mineures ont été effectuées.

Pour la saison 2025, le matériel sera vérifié en concertation avec les moniteurs de voile. Il est notamment suggéré que les lasers en état de navigabilité soient préparés de telle manière qu'il ne soit pas nécessaire de collecter du matériel chaque semaine.

Le bateau club M2 a reçu une nouvelle place en 2024. Hormis un nettoyage régulier et un double pompage d'air, aucun travail n'a été nécessaire.

En début de saison, le clubhouse a reçu son nettoyage et son entretien habituels, ainsi que des volets entièrement révisés. Merci à tous ! Après concertation avec la commune, l'étagère pour les optimistes a pu être déplacée du bourbier derrière le bâtiment de la police vers le parking avant la fin de la saison de printemps.

Swiss Sailing et FVLJ

Quelques membres de l'AVP ont à nouveau participé aux régates bien connues de la FVLJ, et ce parfois avec succès. Nous les félicitons tous chaleureusement!

Alors qu'au niveau de la FVLJ, tout s'est déroulé comme d'habitude, SwissSailing a dû faire face à des changements importants. Non seulement les cotisations ont été augmentées pour couvrir le déficit structurel, mais l'effectif du personnel a été réduit et le comité directeur a été presque entièrement renouvelé. Entre-temps, le nouveau président, qui a été élu en 2023, a également démissionné. Les changements se poursuivent et un successeur est actuellement recherché. Un point positif à souligner est l'entrée en vigueur du nouveau règlement des compétitions, dont la révision a pris plusieurs années. Vous trouverez plus de détails dans les publications correspondantes que nos membres reçoivent et sur Internet.

Divers et perspective 2025

La journée de sports d'hiver a pu se dérouler au Col des Mosses par un temps splendide. Nous espérons que les conditions seront aussi bonnes tout au long de la saison. En raison du succès persistant, l'école de voile proposera pour la première fois en 2025 deux cours ou groupes parallèles, ce qui permettra de ne plus refuser d'enfants. Nous nous efforçons d'améliorer encore le matériel et les infrastructures. L'optimisation et la combinaison des couvertures d'assurances existantes ont permis d'obtenir une meilleure protection tout en réduisant les primes.

Nous comptons sur votre engagement pour notre association et nous réjouissons de la saison 2025 !

Portalban, le 25.03.2025

Le comité